

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT penulis panjatkan karena berkat rahmat dan kasih sayang-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat dan salam tidak habis penulis haturkan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah menuntun umat dari zaman jahiliyah ke zaman terang benderang seperti saat ini.

Skripsi ini disusun berdasarkan hasil penelitian penulis dengan judul **“Hubungan Intensitas Bunyi dengan Kejadian *Sensorineural Hearing Loss* di Salah Satu Pabrik Tekstil di Kabupaten Bandung”** untuk memenuhi salah satu syarat mencapai gelar sarjana kedokteran dari Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Untuk menyelesaikan skripsi ini, penulis banyak mendapat bantuan dari berbagai pihak, maka dari itu penulis mengucapkan terimakasih.

Ucapan terimakasih penulis tujukan kepada Prof. Dr. M. Thaufiq Siddiq Boesoirie, dr., MS., Sp.THT-KL(K) selaku Rektor Universitas Islam Bandung, Prof. Dr. Herri Sastramihardja, dr., Sp.FK(K) selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung periode 2004-2012 dan Prof. Ieva B. Akbar, dr. AIF selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung sekaligus dosen wali atas dukungannya untuk menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih kepada Miranti Kania Dewi, dr., M.Si selaku pembimbing utama karena telah meluangkan waktu untuk memberikan ilmu, saran, nasihat, dan semangat dari awal pemikiran penelitian sampai penelitian ini dapat diselesaikan. Tinni Rusmartini, dr., Sp.ParK selaku pembimbing pendamping, terimakasih atas semua ilmu dan dukungannya. Terimakasih pula kepada seluruh tim skripsi dan dosen Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Terimakasih kepada pabrik tekstil yang menjadi tempat penelitian karena telah memberikan izin dan banyak membantu dalam pelaksanaan penelitian.

Ucapan terimakasih penulis sampaikan pula kepada kedua orang tua tercinta, ayahanda Ir. H. Ayi Syafrudin Husein dan ibunda Hj. Enden Sumartini, terimakasih atas doa, kasih sayang, pengorbanan, dan dukungannya. Terimakasih kepada kedua saudara yang terkasih, Hasya Millatina Syafrudin, S.Mn. dan Muhammad Ridhal Malik Syafrudin, S.T. yang selalu memberikan semangat dan bantuannya. Terimakasih pula penulis ucapkan kepada keluarga Majalaya.

Terimakasih penulis ucapkan kepada teman-teman: Chinta, Devia, Hilmi, Aji, Priska, Putriayu, Rainy, Sefri, Mirza dan Wianne yang telah membantu dalam pelaksanaan penelitian. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada Alvi, Cahaya, Dhaifina, Havrinila, Putri, Resty, dan seluruh teman-teman FK angkatan 2011.

Terimakasih kepada semua pihak yang terkait dalam penyusunan skripsi ini secara langsung maupun tidak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan, sehingga penulis mengharapkan adanya masukan dan saran untuk perbaikan. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak.

Semoga Allah SWT meridhoi dan melimpahkan rahmat dan kasih sayangnya kepada kita semua di setiap waktu dan semoga seluruh pihak yang telah membantu penyusunan skripsi ini diberikan balasan berkali lipat oleh Allah SWT.

Bandung, Juni 2015

Penulis